

## Encuentran cuerpos sin vida en Comalapa tras la llegada de grupo armado

La entrada de un grupo fuertemente armado a la zona de Frontera Comalapa, que fue recibido con aplausos y gritos de "Puro Sinaloa" por los residentes locales, ha desencadenado una preocupante ola de violencia y ejecuciones en la región. Los cuerpos sin vida de cuatro personas han sido encontrados en la localidad de Chamic, mostrando signos evidentes de tortura y con un perturbador mensaje.

https://www.elheraldodechiapas.com.mx/policiaca/en-chiapas-encuentran-cuerpos-sin-vida-tras-la-llegada-de-grupo-armado-10741600.html